

**Enfants au bord du gouffre, vous qui pleuriez,  
vous sourirez, vous qui au bord du chemin hésitez  
sur la route à prendre, il vous sera donné la voie.**

*Je relis les messages de 2022, je parle au Seigneur et je lui dis : «Comme c'est beau Seigneur, quelle splendeur que Ta Parole !».*

[LE SEIGNEUR] Et tu verras plus encore ! Comme Je l'ai dit «Vous verrez le ciel ouvert et les anges du Ciel monter et descendre au-dessus du Fils de l'homme»<sup>1</sup>. Vous verrez le Ciel ouvert et la manne venir à vous pour irriguer et transporter vos demeures en Mon Ciel. Vous verrez le Fils de Dieu dans Sa Lumière et la Très Sainte-Trinité habitera vos demeures. Enfant, Terre et Ciel sont unis mais les anges dévastateurs, tous ceux qui d'anges sont devenus démons, font tout pour vous couper de la Lumière et vous faire entrer dans la noirceur des sombres Enfers. Eux ne peuvent revenir en arrière, aussi font-ils tout pour détruire Ma Création et Ma créature que vous êtes.

Enfants, n'entrez pas dans le jeu des menteurs et purifiez vos cœurs et vos âmes. Vous êtes des fils et des filles de la Lumière, aussi ne prenez pas le chemin de la noirceur. Le monde est enténébré, le monde est ténébre et vos cœurs sont couverts d'une brume épaisse qui vous cache et vous voile la Lumière.

Enfants, débroussaillez vos demeures, jetez au loin l'ivraie de vos cœurs, chassez loin de vos pupilles les ténèbres intérieures qui vous voilent la Lumière. Fermez vos oreilles aux appels d'injustice, de vengeance, aux discours haineux. Chassez au loin la Bête qui toujours cherche à vous faire chuter pour vous emprisonner et, de son venin, vous empoisonner.

Enfants, la lutte est sévère mais, le cœur en Ciel, vous remporterez la victoire ! Qu'attendez-vous pour vous lever et brandir haut le drapeau de la foi, cette foi vive qui transporte les cœurs et qui chasse au loin les marées fétides et destructrices ? Levez haut le bouclier de l'amour qu'est la foi ancrée en les cœurs et de toutes les batailles vous sortirez vainqueurs. J'ai vaincu le monde ! Suivez Mes pas, écoutez Ma voix, marchez dans Mes empreintes et vous vivrez de la vraie Vie, celle de l'amour, celle de l'entraide, du partage, du don de soi, et l'amour habitera votre Terre. Il n'y aura plus de pauvres, de déshérités, de mal-aimés et la paix habitera en vos demeures et, ainsi, se propagera de demeure en demeure.

La paix se gagne en menant la guerre au Satan et à tous les petits satans que sont les hommes qui de leur pouvoir abusent ; mais de quel pouvoir, enfants ? Vous êtes des êtres créés libres, ne vous laissez pas enchaîner par des discours menteurs. Les fossoyeurs en vos temps pullulent, ils remplissent leur besace de mets délicieux et proposent aux vôtres des promesses qu'ils ne tiennent pas, sans cesse ils parjurent et mentent.

Enfants, les beaux parleurs pullulent, éloignez-vous d'eux, entrez dans la prière et, en vos cœurs, implorez la bonté du Ciel qui, si vos cœurs

---

1) Cf. [Jn 1, 51]

sont ouverts, descendra du Ciel vous porter la manne qui vous fera vivre. Vous le savez, enfants, et vous l'ignorez aussi, toute Nourriture véritable sort de Ma bouche. Ma Parole est un mets délicieux qui porte nourriture en vos cœurs, et vos âmes abreuvées de Mon lait portent en vos cœurs paix et plénitude. Enfants, la Parole du Ciel est Nourriture sacrée qui déverse en vos cœurs le Miel du Ciel. Venez goûter aux saveurs de Mon Cœur et vous serez nourris et abreuvés. De pleurs vous n'aurez plus que ceux de la paix qui habitera vos demeures<sup>2</sup>. Oui, enfants, le Ciel est joie et le Ciel est lumière. Vous marcherez droit dans la ténèbre et vous ne vous perdrez pas. Ayez le cœur en l'Amour, toujours et vous vaincrez toutes les embûches, toutes les ténèbres, toutes les noirceurs ; et le glaive de l'amour, le glaive de la foi, sera votre force et vous vaincrez tous les miasmes des envahisseurs des mondes d'en bas.

Dans les ténèbres, enfants, la Lumière luit ! Ce qui est noir disparaîtra à jamais. La Lumière de Mon Cœur, enfants, habitera vos demeures et vous marcherez droit, même dans la ténèbre la plus noire, la plus obscure, le cœur en fête. Enfants, Je vous apprendrai à marcher droit et vous ne vous perdrez pas et nul ne pourra vous faire chuter, car vous porterez haut le drapeau de la foi et, en Moi, votre Sauveur, vous serez libérés des imposteurs.

À la bataille navale, le navire le plus fort est celui qui a des ailes et vous, enfants de Lumière, vous avez les ailes de l'envol ! Avez-vous bien entendu ? J'ai dit enfants de Lumière et non enfants des lumières car là est le Copiste<sup>3</sup>. Mais le Copiste périra, emportant avec lui tous les enfants des lumières dans sa tanière sombre et noire.

Ainsi seront pris au piège ceux qui ont refusé Ma Loi d'amour et y ont porté le glaive. Mais, enfants, le Feu de Mon Cœur brûle toutes les épées. Ayez confiance, J'ai vaincu le Diable, vous aussi vous vaincrez les ténèbres et, de ce monde, serez transportés en la Lumière du Ciel qui est Nôtre.

Enfants au bord du gouffre, vous qui pleuriez, vous sourirez, vous qui au bord du chemin hésitiez sur la route à prendre, il vous sera donné la voie. En le cœur profond, écoutez le silence qui vous porte la voix du Ciel et, sur le juste chemin, vous marcherez et transportés vous serez. La Croix, au bout du chemin, c'est Moi, enfants, qui vous attends pour vous libérer et vous délivrer des imposteurs et des menteurs. Le sourire, enfants, sera votre demeure. En la voie du Ciel, refuge vous sera donné.

Pais et abreuve-toi, enfant, de Mon Ciel donné pour la multitude et, en l'écriture donnée, le Feu du Ciel, en le cœur des hommes, les illumine et leur donne force. Pais Mes brebis, pais Mes agneaux !

Le Ciel est votre délivrance.

---

2) Des pleurs de joie.

3) Le Démon.